La Voz de Lemos

Municipal

El BNG pide una renta social municipal ante el elevado número de familias sin recursos Pag. 2



Protesta

La asociación Camiños a Santiago recogerá firmas para conseguir el centro de atención al peregrino Pag. 3

Ribeira Sacra espera que el paso de La Vuelta dispare su proyección

La etapa que sale de Monforte discurrirá por los viñedos del cañón del Sil

LUIS DÍAZ

MONFORTE / LA VOZ

La Vuelta Ciclista a España es más que una competición deportiva. También sirve de escaparate de los lugares por los que discurre para espectadores españoles y de otros países que siguen las retransmisiones televisivas de la prueba. Una de las etapas, la del jueves 25 de agosto, tendrá su salida en Monforte, «É unha oportunidade excepcional para a promoción do noso concello e do conxunto da Ribeira Sacra», señala el alcalde, José Tomé. Fue un discurso coincidente entre todos los participantes en el acto de presentación, al que ayer asis-tieron el director de La Vuelta, Jorge Guillén; el presidente de la Diputación, Darío Campos; y la delegada territorial de la Xunta, Raquel Arias.

La sexta etapa saldrá de Monforte y tendrá su llegada en Luíntra, en Nogueira de Ramuín. Pero no irá directamente a ese municipio de Ourense. Los corredores se dirigirán a Quiroga antes de pasar de nuevo por el centro de Monforte, donde tomarán la carretera de Castro Caldelas para encarar, ahora sí, la Ribeira Sacra ourensana. «Siempre nos quedaba la Ribeira Sacra sin tocar. Sin duda, va a ser uno de los grandes descubrimientos de La Vuelta», dice Jorge Guillén.

De una punta a otra

La propia web de La Vuelta lo pronostica en el comentario que acompaña a la presentación del recorrido de la etapa entre Monforte y Luíntra, una de las dos que discurrirán por la provin-



Promoción turística. El ciclista Alberto Contador, en una de las últimas ediciones de La Vuelta, junto a una de las azafatas de la campaña promocional de la Diputación «E para comer Lugo»

cia de Lugo. El día anterior, los ciclistas harán I70 kilómetros entre Viveiro y Lugo. «Cando nolo propuxeron, non me quedou máis remedio que dicir que si. Non hai mellor publicidade que a Volta», destaca el presidente de la Diputación, que contribuye con 55.000 euros para la prueba atraviese Lugo de punta a punta. «Máis que un gasto é un investimento. Non sei economicamente o que vai repercutir a carreira, pero teño claro o que supón a nivel de publicidade», afirma Darío Campos.

El interés de la organización de a organización de La Vuelta por Galicia es compartido por la administración autonómica. No solo por los valores deportivos de la prueba, , subraya Raquel Arias, sino también «pola repercusión económica directa do seu paso e a promoción que fai da nosa comunidade». En el caso de la Ribeira Sacra, la delegada territorial de la Xunta cree que supondrá un espaldarazo a la candidatura de la zona a la declaración de Patrimonio de la Humanidad.

«Pola súa enorme proxección internacional, esta proba representa unha importante ferramenta de promoción para os concellos do sur da provincia fóra das nosas fronteiras e repercutirá positivamente no sector turístico e na dinamización da zona», opina Raguel Arias.

EL RECORRIDO

POR PARTIDA DOBLE Salida y escala posterior La sexta etapa saldrá de la Compañía a las 13.26 horas. Los corredores pasarán por Roberto Baamonde y Benito Vicetto, para salir en dirección a Quiroga por la N-120. Sobre las 15.50 está previsto que los corredores estén de vuelta en Monforte, desde donde se dirigirán a Castro Caldelas. Entrarán por O Morín y pasarán por la variante, la calle Chantada, avenida de Galicia v el Cardenal, para salir por la calle Francisco Moure.

La caravana que mueve la prueba se instalará en el aparcamiento del Parque dos Condes

La etapa de La Vuelta que saldrá de Monforte el próximo 25 de agosto discurrirá por otros municipios del sur de Lugo. El recorrido atravesará, concretamente, Bóveda, A Pobra do Brollón, Quiroga, Ribas de Sil y Sober. Camino de la Ribeira Sacra ourensana, los corredores desfilarán por la zona de viñedos en bancales de Doade. Son 163 kilómetros en total, con dos puertos de segunda categoría en el tramo final de la prueba que, se gún su director, favorecerán las escapadas. «Es una etapa rompepiernas y de difícil pronóstico», dice Jorge Guillén, director general de La Vuelta.

La caravana de vehículos que mueve La Vuelta ocupará ese día el estacionamiento del Par-que dos Condes. En la explanada de la Compañía estará la zona reservada a los equipos y en el exterior de las Casitas se hará el control de corredores. La salida se hará a la altura del semáforo próximo a la sede de correos, para que el pelotón acceda a la N-120 a través de las calles Roberto Baamonde y Benito Vicetto. «Unha proba destas características sempre produce algunhas molestias, pero penso que as compensa o espectáculo deportivo e tamén o enorme escaparate que supón o seu paso», sostiene el alcalde.

Recorrido consensuado

Tomé y el alcalde de Sober, presidente a su vez del consorcio de turismo, fueron consultados por la Diputación de Lugo para diseñar el trazado de la etapa que atravesará la Ribeira Sacra. «Creo que al final nos ha quedado un gran recorrido», apunta el director de La Vuelta.

